«Emprender es más difícil para la mujer»

Coca Cola presenta una iniciativa para el desarrollo empresarial de las gijonesas

Las instalaciones del Grupo Covadonga acogerán durante cuatro días los talleres formativos

:: MARLA NIETO

GIJÓN. La segunda edición de la 'Gira Mujeres' llega a la ciudad. Se trata de un proyecto de empoderamiento personal y profesional dirigido y promovido por Coca Cola, que junto a la Fundación Mujeres de Asturias y el Grupo Covadonga, llevará a cabo dos talleres formativos. A la presentación acudió el presidente del Grupo, Antonio Corripio, su vicepresidenta primera, Beatriz Coto; la coordinadora de la Fundación Mujeres de Asturias, Goretti Avello; y el representante de la Fundación Coca Cola Ramón Méndez.

«Queremos facilitar el conocimiento y las herramientas necesarias a todas aquellas mujeres que quieran desarrollarse tanto profesional como personalmente», aseguró Méndez. Para ello, el Grupo acogerá los días 10 y 11 y 13 y 14 unos talleres formativos que son la primera fase, 'Encuentra tu ruta', de un proceso que consta de tres partes. La segunda, 'Inicia tu viaje' es,



Antonio Corripio, Beatriz Coto, Gorettti Avello y Ramón Méndez, en la presentación de la iniciativa formativa. :: Luss SANTIAGO

según explicó la coordinadora de la Fundación Mujeres, «una formación 'online'. Las participantes tendrán 'acceso a una plataforma para perfilar su proyecto». Y, por último, 'Te acompañamos' será la selección de los proyectos «que se llevarán a concurso en Madrid», donde las tres ganadoras del premio final recibirán 3.000 euros de capital inicial para desarrollar o impulsar su idea de negocio, «El proceso parte de la motivación, Durante todo el tiempo estaremos acompañando y tutorizando a las candidatas»

Heterogeneidad

«El emprendimiento, cuando es por parte de la mujer, todavía suele ser muy sacrificado y dificil, sobre todo por el tema de la conciliación», apuntó Beatriz Coto. Por eso, añadió, «hay que encontrar el camino idóneo para lanzarte». En ese sentido, Coca Cola ofrece la posibilidad de desarrollar una idea empresarial a un grupo muy heterogêneo de mujeres: «Desde los dieciocho a los sesenta años se podrá presentar toda aquella que lo desee, sea ya empresaria o no. A veces, aunque ya tengas tu propio negocio, necesitas reubicarte», señaló Goretti Avello.

Por su parte, Antonio Corripio destacó que «desde el Grupo es muy posible que muchas se vean beneficiadas por este proyecto, ya que de los 40.000 socios, estamos muy igualados: las mujeres representan el 49% del total».

Todas aquellas que deseen inscribirse podrán hacerlo a través de la página web de la Fundación Mujeres antes de que den comienzo los talleres.

La Feria del Libro rendirá homenaje al escritor, editor y ensayista José Antonio Mases

:: M. NIETO

GIJÓN. El escritor, editor, ensayista y colaborador de EL COMER-CIO José Antonio Mases (Cabranes, 1929) será homenajeado en la Feria del Libro

de Gijón, que se celebrará del 13 al 16 de este mes El homenaje tendrá lugar el sábado, día 15, «en reconoci-

José Antonio

miento a su amplia y notable trayectoria como escritor y por su labor editorial».

Mases es asturiano de vocación y Mases es asturiano por devoción, y a que vivió en Santo Domingo y Cuba, donde tuvo la ocasión de conocer a Ernest Hemingway. Allí publicó obras como 'Los padrenuestros y el fusil' y 'El palenque.'

Autor de cuentos como 'Las estancias provisionales', 'La costumbre de vivir', y 'La vaca tonta', publicó su última novela en 2016 bajo el título 'La cordillera'. Responsable durante años de Ediciones Ayalga y co-editor de la Gran Enciclopedia Asturiana, Mases es, «sin dúda, uno de los principales difusores de la cultura asturiana».



Alumnos del San Lorenzo, en la Asociación de Vecinos de Cimavilla. :: carolina santos

Arte femenino en la escuela

El colegio San Lorenzo da visibilidad a artistas asturianas con 'Feminin-Art' y el Jovellanos concluye su trabajo de igualdad

:: O. ESTEBAN

GIJÓN. Los colegios gijoneses se han llenado este curso de igualdad, de trabajo e investigación sobre las diferencias de género y de empeño para visibilizarlas y acabar con ellas. Lo han hecho en el marco de la nueva edición del proyecto educativo 'Otras Miradas. Educando en igualdad y prevención de la violencia de género', que ya recibió el premio Nacional de Igualdad y que es una iniciativa conjunta del Cento del Profesorado y Recursos y la Oficina de Políticas de Igualdad del

Ayuntamiento de Gijón. A punto de acabar el curso ha llegado el momento de hacer balance y presentar el resultado del esfuerzo. Ayer fue el turno de los alumnos del San Lorenzo, que han puesto su mirada en el arte y en cómo «las artistas asturianas también son discriminadas». No por ellos, que las han convertido en protagonistas de su trabajo 'Feminin-Art', una completa investigación que se ha conver-

tido en exposición y en actividad interactiva abierta a toda la ciuda-

María Ángeles Díaz Sopeña, Pilar García Barrón, Araceli Gudín, Carlota Álvarez Bernardo, Natalia Pastor y María José González Alonso son las artistas elegidas. Sobre ellas investigaron los alumnos de cuarto de la ESO, escribieron sus biografías y mediante códigos QR que repartirán por Cimavilla compartirán el trabajo con todo el mundo. Además, han 'apadrinado' a sus compañeros de primero y segundo de Primaria para transmitires todo lo aprendido. Saúl y Paula fueron los encargados de expli-

La «invisibilidad» de estas autoras complicó la búsqueda de datos por parte de los alumnos

car todo lo realizado a los asistentes a la inauguración de la exposición que han organizado y que puede visitarse hasta mañana en la Asociación de Vecinos Gigia de Cimavilla, Ambos mencionaron la dificultad que han tenido para conseguir información sobre algunas de las artistas, debido a su «invisibilidad».

También los alumnos del colegio Jovellanos tuvieron ayer celebración, y por partida doble, en realidad. Porque el centro aprovechó la visita del escritor Gonzalo Moure, responsable de la ONG Bushisher, que ofreció una charla a los alumnos de cuarto de Primaria, para dar el punto final al trabajo realizado en este cutso en el marco de 'Otras miradas'. Moure entregó los premios del VI Concurso de Cómics de Primaria y el III Concurso de Dibujo de Infantil, ambos sobre la temática de la igualdad y las profesiones, que ha centrado la elaboración de la revista escolar 'Sembrando igualdad'.

El colegio entregó a Moure, además, un cheque con el dinero que recaudaron en el mercadillo solidario que celebraron en su semana dedicada al libro.